

Bericht des AD / Hauptausschuss am 10. Februar 2023

- Unsere Einwohnerzahlen wachsen stetig. So bin ich fest davon überzeugt, dass wir spätestens zum Ende des laufenden Jahres die Marke von 25.000 erreichen werden. Dieses vor dem Hintergrund, welche baulichen Vorhaben gerade in den Gemeinden laufen und wie stark noch immer der Zuzug in unsere Gemeinden ist. Mit Stand vom 01. Dezember 2022 betrug die Zahl 24.435, zum Vergleich betrug diese Zahl zum 01. Januar 2021 noch 23.985.
- Die Szene der so genannten Reichsbürger macht mir auch weiterhin Sorge. Nicht nur, dass es hin und wieder das Hießen von Flaggen gibt, die gerade noch so erlaubt sind, auch insbesondere im Bereich der Mahnung und Vollstreckung ist eine Tendenz zu verzeichnen, die wir nicht ignorieren sollten. Dass wir dieses Klientel ernst nehmen müssen, hat nicht zuletzt der aus dieser Szene heraus geplante Umsturz gezeigt.
- Seit dem 01. Januar 2023 sind wir nun – einfach ausgedrückt – in Teilen umsatzsteuerpflichtig. Mehr dazu aber unter TOP 3 von der Kollegin Backasch.
- Ich habe als Amt eine Kooperation mit dem Netzwerk Demenz unterzeichnet. Sicherlich erinnern Sie sich noch an den Vortrag von Frau Hunsdörfer und Frau Mucke, woraus ja auch schon einzelne Projekte in den Gemeinden entstanden sind. Diese Kooperation ist übrigens nicht mit einer Geldzahlung verbunden.